



**La Communauté urbaine de Douala (CUD) a annoncé ce lundi 23 octobre le lancement de l'opération "Clean City" dans le but de lutter contre l'insalubrité urbaine.**

Le maire, Roger Mbassa Ndiné, a présenté ce projet visant à faire de Douala un modèle de propreté non seulement au Cameroun, mais aussi dans la sous-région.

Pour atteindre cet objectif, la mairie prévoit d'améliorer la réactivité du dispositif de collecte des déchets en utilisant des moyens innovants tels que la technologie "Smart City". Des tournées de précollecte et de collecte des déchets ménagers seront également réorganisées, et des mesures répressives seront renforcées contre les comportements inciviques. Le plan comprend également des actions de sensibilisation de la population à l'importance de la salubrité urbaine.

Le 31 octobre 2023 marquera le début de la phase opérationnelle de ce projet, avec le déploiement sur le terrain des équipes de la CUD, des forces de maintien de l'ordre (FMO) et de tous les acteurs impliqués dans la chaîne de salubrité. Chaque coin de la ville sera systématiquement nettoyé et libéré, a annoncé le maire.